

# 24Jam

## Perhutani Probolinggo Bersama IIK-P Mitra dan Mahasiswa Universitas Jambi Meriahkan Peringatan HUT RI Ke-79 dengan Berbagai Lomba

Salsa - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 18:56



Probolinggo - Perhutani (16/08/2024) Dalam rangka memeriahkan Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 tahun 2024, segenap karyawan dan karyawan Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo beserta jajaran KBM Komersial Kayu Jatim Wilayah Manager Probolinggo,

Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P) Cabang Probolinggo, mitra dan mahasiswa KKL [Universitas Jambi](#) menggelar rangkaian perlombaan, bertempat di Kantor KPH Probolinggo, pada Jum'at (16/08/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Perwira Pembina (Pabin) Polisi Hutan (Polhut), Manager Pemasaran Hasil Hutan Kayu yang diwakili oleh Asmen Persediaan Kayu Probolinggo Beny Kustiawan dan jajaran KBM Komersial Kayu Jatim Wilayah Manager Probolinggo, Ketua IIK-P Cabang KPH Probolinggo Irene Aki Leander Lumme,

PT. Pendowo Limo H. Azis, segenap Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH), segenap Kepala Seksi, Segenap Kepala Sub Seksi, Segenap Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH), segenap Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH), segenap Kepala Urusan dan Kepala TPK, Danru Polhutmob, karyawan karyawan Perhutani KPH Probolinggo serta mahasiswa KKL Universitas Jambi.

Sebelum perlombaan dimulai, digelar apel kontingen yang diikuti oleh beberapa perwakilan kontingen yakni kontingen Kantor KPH Probolinggo, Kontingen KBM Komersial Kayu Jatim Wilayah Manager Probolinggo,

Kontingen dari Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) yaitu BKPH Probolinggo, BKPH Sukapura, BKPH Bermi, BKPH Kraksaan, BKPH Taman, BKPH Kabuaran, BKPH Klakah, BKPH Senduro, BKPH Pasirian dan BKPH Pronojiwo.

Dalam kegiatan juga diumumkan Penerima reward dan pemberian reward kepada 3 BKPH terbaik dalam produksi getah pinus Triwulan I tahun 2024 yaitu Juara I BKPH Pronojiwo mendapatkan reward sebesar Rp. 5.385.250,-, juara II BKPH Sukapura mendapatkan reward sebesar Rp. 3.967.375,- dan juara III BKPH Klakah mendapatkan reward sebesar Rp. 60.875,-.

Sebagai tanda pembukaan acara peringatan HUT RI ke-79 tahun 2024, secara simbolis dilakukan pelepasan balon berwarna merah putih sebagai simbol warna bendera RI.

Disamping senam bersama, berbagai lomba-lomba juga digelar diantaranya lomba bola volly putra dan putri, lomba tenes meja, lomba gapple, lomba karaoke, lomba makan kerupuk, lomba sedotan dalam gelas dan lomba sunggi tempeh.

Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, pada apel kontingen mengatakan bahwa kegiatan ini selain dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT RI) ke-79 tahun 2024, juga untuk membangun jiwa korsa rimbawan,

kekompakan, kebersamaan diantara keluarga besar perhutani KPH Probolinggo.

“Kegiatan ini selain dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT RI) ke-79 tahun 2024, juga untuk merefresh dari rutinitas pekerjaan serta untuk membangun jiwa korsa rimbawan, kekompakan, kebersamaan diantara keluarga besar Perhutani KPH Probolinggo”, tuturnya.

Sementara itu, perwakilan PT. Pendowo Limo H. Aziz, sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada [Perhutani](#) KPH Probolinggo yang telah bersedia melibatkan mitra dalam memeriahkan HUT Kemerdekaan RI yang ke-79.

“Kami sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah melibatkan kami dalam turut serta memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke-79, dengan diadakannya berbagai lomba yang diikuti oleh keluarga besar Perhutani KPH Probolinggo”, pungkasnya”. @Red.